

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perkembangan teknologi informasi saat ini semakin berkembang dengan pesat, sehingga menyebabkan segala aspek kehidupan manusia selalu dihubungkan dengan perkembangan teknologi tersebut. Pengaruh dari perkembangan teknologi tersebut bisa dirasakan oleh berbagai bidang baik dari bidang akademik maupun non-akademik. Manfaat yang bisa dirasakan dari perkembangan teknologi yaitu pengolahan data yang bisa dilakukan secara tepat, cepat, dan akurat. Dengan bantuan teknologi informasi, segala proses pengolahan data dalam sistem bisa dilakukan di berbagai tempat yang berbeda sehingga bisa lebih efektif dan efisien (Jogiyanto HM, 2003).

Dari penjelasan uraian diatas, pengolahan data yang dilakukan secara manual sudah mulai dihilangkan dan diubah menjadi sistem yang terkomputerisasi untuk memudahkan proses pengolahan data sehingga bisa dilakukan dengan cepat dan tidak membutuhkan waktu yang cukup lama. Selain itu, pengolahan dan pengaksesan data yang tidak menggunakan sistem biasanya hanya dilakukan di satu tempat saja sehingga bisa menghambat kinerja dari perusahaan atau instansi.

Saat ini bagian penjualan pada PT Proxis Manajemen Internasional menangani masalah penjualan secara manual. Sehingga proses pemasaran atau penawaran jasa sedikit lambat. Biasanya perusahaan ini mengalami masalah di pembuatan proposal transaksi baru, penyimpanan data klien yang belum ataupun sudah melakukan transaksi penjualan jasa, pengolahan data produk jasa, dan laporan penjualan. Dengan berkembangnya teknologi, maka dibuatlah sistem yang

dapat digunakan oleh perusahaan untuk mengelola data secara tepat serta dapat mengurangi kesalahan dalam pelaporan.

Dengan adanya sistem informasi ini diharapkan dapat memperbaiki sistem yang ada, karena sistem informasi yang terkomputerisasi dapat membuat pekerjaan yang dulunya dilakukan secara manual yang lambat akan dapat berubah menjadi cepat, tepat, dan akurat. Dengan adanya sistem informasi yang terkomputerisasi ini juga dapat menyajikan data yang cepat dan efisien waktu.

1.2 Perumusan Masalah

Dari penjelasan latar belakang diatas, dapat dihasilkan suatu perumusan masalah yaitu bagaimana merancang alur sistem transaksi penjualan terkomputerisasi pada PT Proxis Manajemen Internasional.

1.3 Batasan Masalah

Pada pembuatan Sistem Transaksi Penjualan pada PT Proxis Manajemen Internasional ini meliputi beberapa batasan-batasan yaitu:

1. Sistem ini hanya mengolah data-data Penjualan ketika produk jasa sudah dipilih oleh klien.
2. Laporan yang dihasilkan adalah laporan proposal yang belum *deal* dan proposal yang sudah *deal* setiap tiga bulan, enam bulan, dan satu tahun sebelumnya.
3. Sistem ini tidak mengolah permasalahan perhitungan biaya yang harus dibayar oleh klien.

1.4 Tujuan

Tujuan dari rancang bangun transaksi penjualan ini dapat diklasifikasikan, yaitu untuk merancang dan membangun sistem informasi transaksi penjualan produk jasa untuk membantu kegiatan transaksional perusahaan serta menyimpan data-data hasil penjualan.

1.5 Manfaat

Diharapkan setelah pembuatan proyek ini dapat mempermudah kerja karyawan dan memudahkan manajer proyek PT Proxis Manajemen Internasional untuk mengelolah data penjualan, yang meliputi data produk, data klien, dan data transaksi penjualan.

1.6 Sistematika Penulisan

Untuk memberikan gambaran menyeluruh terhadap masalah yang sedang dibahas, maka sistematika penulisan dapat dibagi dalam beberapa bab, sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Pada Bab ini diuraikan tentang latar belakang permasalahan, sedangkan inti dari permasalahan digambarkan dalam perumusan masalah. Pembatasan masalah menjelaskan batasan-batasan dari sistem yang dirancang sehingga tidak keluar dari ketentuan yang ditetapkan. Tujuan penelitian berupa harapan dari hasil yang akan dicapai dari perancangan sistem tersebut.

BAB II : GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini menjelaskan tentang gambaran umum PT Proxis Manajemen Internasional yang menguraikan gambaran umum

perusahaan seperti lokasi perusahaan, keadaan, kondisi dan situasi PT Proxis Manajemen Internasional. Selain itu, mencakup hal lain yang berkaitan dengan instansi/lembaga, seperti sejarah umum dan struktur organisasi PT Proxis Manajemen Internasional.

BAB III : LANDASAN TEORI

Pada bab ini berisi konsep dasar atau teori-teori yang terkait dalam pembuatan Rancang Bangun Transaksi Penjualan studi kasus pada B PT Proxis Manajemen Internasional, yakni Interaksi Manusia, dan aplikasi transaksi penjualan yang berguna dalam pemecahan masalah pada PT Proxis Manajemen Internasional.

BAB IV : DESKRIPSI KERJA PRAKTEK

Pada Bab ini diuraikan tentang prosedur dan langkah-langkah sistematis dalam menyelesaikan proyek. Bab ini juga berisi tentang perancangan sistem dengan menggunakan *Document Flow*, *Data Flow Diagram (DFD)*, dan *Entity Relationship Diagram (ERD)*. Bab ini juga mencantumkan spesifikasi program yang dibangun, hasil dan evaluasi permasalahan yang dirumuskan dan saran untuk mengubah atau menyederhanakan fungsi.

BAB V : PENUTUP

Pada Bab ini berisi tentang kesimpulan, dan penjelasan, serta saran-saran yang bermanfaat untuk peningkatan efisiensi sistem dan pengembangan sistem sebelumnya.